

## 69 ORANG IKUTI UJIAN KAPER DAN CALON ASISTEN OMBUDSMAN PERWAKILAN KALTENG

Selasa, 03 Desember 2019 - Gosanna Oktavia Harianja

PALANGKARAYA - Sebanyak 69 peserta Seleksi Kaper dan Calas Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Kalimantan Tengah yang dinyatakan lulus verifikasi administrasi mengikuti ujian tertulis yang bertempat di Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Prov. Kalimantan Tengah.

Kepala Biro Hubungan Masyarakat dan Informasi Teknologi, Wanton Sidauruk yang membuka sekaligus memberikan pengarahan dalam Seleksi Kaper dan Calas Perwakilan Ombudsman RI Prov. Kalimantan Tengah.

"Hasil ujian tertulis ini akan disaring menjadi 18 orang untuk Calon Asisten dan 3 orang untuk Kepala Perwakilan dengan nilai tertinggi untuk mengikuti ujian tahapan berikutnya. Karenanya mohon soal dibaca dengan cermat dan seksama guna mendapatkan nilai terbaik," ujar Wanton.

Pengumuman daftar peserta yang dinyatakan lulus ujian tertulis akan dimuat di situs resmi Ombudsman RI, [ombudsman.go.id](http://ombudsman.go.id) dan di papan pengumuman masing-masing Kantor Perwakilan Ombudsman RI.

Bagi peserta Calon Kepala Perwakilan Ombudsman RI Prov. Kalimantan Tengah yang dinyatakan lulus pada tahap ujian tertulis, maka akan lanjut pada tahap Profile Assesment yang diselenggarakan pada Rabu-Kamis (04-05/12/19), bertempat di Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Prov. Kalimantan Tengah dan tahap Wawancara yang diselenggarakan pada Jum'at (06/12/19), bertempat di Kantor Perwakilan Ombudsman RI Prov. Kalimantan Tengah.

Sedangkan bagi peserta Calon Asisten Perwakilan Ombudsman RI Prov. Kalimantan Tengah yang dinyatakan lulus pada tahap ujian tertulis pada hari ini Selasa (03/12-19), maka akan lanjut mengikuti Tes Psikologi yang diselenggarakan pada Rabu-Kamis (04-05/12/19), bertempat di Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Prov. Kalimantan Tengah dan tahap Wawancara yang diselenggarakan pada Senin (09/12/19), bertempat di Kantor Perwakilan Ombudsman RI Prov. Kalimantan Tengah.

Seluruh rangkaian Seleksi Kaper dan Calas Ombudsman RI Tahun 2019 diselenggarakan secara serentak di seluruh Indonesia hingga pengumuman hasil seleksi yang akan dilaksanakan pada Selasa (17/12/19). Pengumuman hasil seleksi dapat diakses melalui situs [ombudsman.go.id](http://ombudsman.go.id).

Pelaksanaan Seleksi Kepala Perwakilan (Kaper) dan Calon Asisten (Calas) Ombudsman Republik Indonesia Tahun 2019 mulai digelar sejak Selasa (05/11/19).

Seperti diketahui, proses pendaftaran Kaper dan Calas tahun ini telah ditutup pada Sabtu (23/11/19) dengan total pelamar 55 orang Calon Kepala Perwakilan dan 2.674 orang Calon Asisten. Selanjutnya, pengumuman seleksi administrasi juga telah diumumkan pada Selasa (26/11/19). Para pelamar yang berhasil lulus verifikasi administrasi berhak mengikuti tahapan selanjutnya, yakni ujian tertulis yang diselenggarakan serentak di 13 titik lokasi di seluruh Indonesia dengan total peserta sebanyak 47 orang Calon Kepala Perwakilan dan 1.083 orang Calon Asisten pada Selasa (03/12/19).